

New-York, il est cependant bien beau, et l'on y a déjà dépensé bien des milliers de piastres.

Le Green Mount Cemetery est aussi bien riche en monuments et possède une collection très variée de fleurs.

Ici, comme à Philadelphie et à Washington le climat est magnifique, et l'on voyait, le seize Septembre, les roses en abondance dans tous les jardins et cimetières, les arbres ont encore toute leur beauté printanière, l'on se croirait en Juillet en Canada.

Le beau temps qui ne nous favorise ici qu'à peu près quatre mois, accorde sept ou huit mois et même neuf aux habitants de cette contrée. De Baltimore à Washington il y a 40 milles, et l'on paye \$1.20 cents par les chars. Le trajet se fait en une heure vingt minutes.

À Washington, nous débarquons à St. Mark Hotel, situé au coin de la septième rue et de la Pennsylvania Avenue.

Washington, la capitale des Etats-Unis, est située sur le côté gauche du Potomac, dans le district de Columbia, et est bornée à l'Est par la rivière Anacosta qui se jette dans le Potomac à l'extrémité sud de la ville.

La population de cette ville est de 70 à 80,000 âmes. C'est ici que l'on trouve les rues et les avenues les plus larges de toutes les villes des Etats-Unis. Les premières ont de 100 à 130 pieds, et les dernières de 150 à 175 pieds de largeur.

Les avenues sont au nombre de dix, et chacune d'elles porte le nom d'un Etat de l'Union.

Cinq de ces avenues partent du capitol et les cinq autres de la maison du Président.

L'avenue Pensylvanie va du Capitol à la maison du Président, distance d'à peu près vingt arpents. C'est la rue la plus à la mode et la plus commerçante de la ville.

J. A. L.

(A CONTINUER.)

## NOUVELLES DIVERSES.

**MACHINES A COUDRE.**—On estime que les profits sur la vente des Machines à Coudre, aux Etats-Unis, pour les dix dernières années se montent à \$200,000,000 ; celui de l'année 1871 donne \$10,000,000. On calcule qu'en 1872 il en a été fait sept cents mille, sur ce nombre deux cents mille ont été exportées. Comme on le sait il y a de ces machines qui sont maintenant manufacturées en Canada.

**UN CROCODILE DANS LE RHÔNE.**—Le fait suivant s'est passé il y a quelques jours, sur les bords fleuris du Rhône, près de la jolie ville de Tarascon :

Un jardinier d'une campagne environnante était en train de laver ses pieds dans l'onde boueuse du fleuve. Malgré la fraîcheur de l'eau, il semblait prendre plaisir à se baigner ainsi. Assis sur la rive, entouré de quelques amis avec lesquels il causait, son visage exprimait la gaieté la plus folle.

Tout à coup, il jeta un cri terrible, et il aurait infailliblement glissé dans les flots rapides s'il n'eût été secouru et retenu aussitôt par ses camarades, Cependant notre jardinier continuait à crier et à se demener.

Ses pieds hors de l'eau, un spectacle horrible, épouvantable se présenta aux yeux des spectateurs. Un crocodile, sale, visqueux, répandant une odeur insupportable, était attaché aux pieds du malheureux jardinier, enfouie dans sa gueule immensément ouverte, jusq' à mi-jambe.

Nous laissons à nos lecteurs le soin de se figurer l'effroi qui régna d'abord dans le petit groupe. Il y eut un moment d'hésitation. Puis, un des assistants s'emparant d'une pioche qui était à sa portée, en asséna un vigoureux coup sur le crocodile. L'animal sembla d'abord ne pas vouloir lâcher prise et n'avoir pas plus ressenti le coup de pioche que la piqure d'une mouche sur sa dure carapace.

À cet aspect, quelques-uns partirent effrayés, laissant ainsi leur camarade à son sort malheureux, à être dévoré tout vivant par une bête immonde. Un seul resta cependant, préférant mourir plutôt que d'abandonner un ami dans le danger, et, tentant un dernier effort, il appliqua dans le flanc du crocodile un grand coup de pied.

Un coup de pied sur un crocodile !!!

Mais, ô prodige, le crocodile tourna sur son dos et s'en fut rouler dans l'eau, sur laquelle il surnageait le ventre ent'ouvert, laissant sortir des morceaux d'étoupe. Ce crocodile était empaillé et avait été probablement enlevé d'une maison par les eaux à la suite des dernières pluies.

Tout de même, le jardinier et ses amis ont eu une fière peur.

**BONNE NOUVELLE.**—Il paraît que Strakosch veut tenir parole et donner quelques concerts au commencement du mois prochain à Montréal. On nous promet Carlotta Patti, Mario, Sauret, Louise Carey, et quelques autres talents remarquables.